
皆さま、例会出席ありがとうございます。

本日の卓話は高橋新会員のイニシエーシ

ョンスピーチです。この卓話を通じて高橋

会員の人となりが伝わる時間にしていた

だければ幸いです。楽しみにしています。

昨日は会長幹事会でした。フードリボン

PJ について改めて会長幹事の皆さんに

次のことをお伝えしました。日本における 17 歳以下の貧困率

は 17%であること。この割合は 7 人に 1 人の子どもが貧困家

庭であること。貧困家庭の子どもが 35 人のクラスで 5 人もい

ること。貧困家庭とは月の可処分所得が 14 万 4 千円である

こと。貧困の事実を子ども達は隠すので一見しては見分けがつ

かないこと。その子ども達は今日の食事にも困っていること。フ

ードリボン PJ はその子ども達を救うことが目的であること。IM

において貧困の事実とフードリボン PJ をロータリアンに伝え気

付きの場としたいこと。

IM における主旨目的を、当クラブの会員の皆さまにこの場を

借りて改めてお伝えさせて頂きました。

そして、12 月 6 日は藤原和奏さんのチャリティコンサートが川

崎の地で行われます。利益の全額を、ロータリーを通してウクラ

イナに寄付をしたいとのことです。ぜひ皆さんも会場に足を運ん

で頂きますようお願い致します。

それでは本日もよろしくお願い致します。

皆さま、こんにちは。先週の反動でか

なり寂しい状況ですけれども、皆さま

よろしくお願い致します。

昨日、会長幹事会がございまして、

地区のホームページ委員会の方か

らホームページの説明をして頂きま

した。意見をいただければ随時改善

していきたいとの事でしたので、地区のホームページで何

かありましたらご連絡お願い致します。また、北西の会長

様が会員増強を一生懸命やっているとの事で、会場を

「かわはら」で開催する事になったようで、その隣の接骨

院の方に卓話に来て頂き、地域密着型を目指して増強に

取り組んでいるとの事でした。藤沢西ロータリークラブも

地域密着を重点に置いていきたいと思いますので、もしそ

う言う方がいらっしゃいましたら、卓話のお願いをして頂け

たらと思います。また、先日の説明会の後、参加頂いた飲

食の方々と食事会をさせて頂きました。その中で前向きな

ご意見を頂けましたので、とりあえず辻堂から店舗は出せ

るのかなと思いました。

以上となります。

原田会員

11 月ロータリー財団月間

ナイジェリアへの寄贈

冠名基金について

「友」70 年

人との出会い 人とのつながり

麗澤大学前学長・元ロータリー財団奨学生 中山 理様
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★本日の献立★



塩坂会員

駒井幹事から説明会のご報告がありましたの

で、その際こちらの店長が聞いておりまして、こ

の店でも参加してくれるとの事で、いくつか協力

店もあるのでどこがいいか検討しますとの事で

したのでご報告いたします。

原田会員

先週 11 日（金）に米山奨学生李君、

ふじさわ湘南 RC で見ているカザフス

タンのアセリアさんとそのカウンセラーと

4 人で日本の文化を知って頂くために

鎌倉へと行って参りました。

■地区グループ行事の紹介                               ■委員会報告     

本日分 会員数 17 名 出席義務者出席 11 名 出席免除者出席 1 名 メイク 3 名 合計出席者 14 名 出席率 83.3％

出席報告： 駒井幹事

他クラブセミナー出席報告

磯田会長 11/16 会長幹事会
駒井幹事 11/16 会長幹事会

卓話   イニシエーションスピーチ
                                         髙橋会員     

磯田会長  本日は皆様例会出席ありがとうございます。高橋さん本日の卓話楽しみにしています。よろしくお願い致します。

駒井幹事  本日は皆様出席ありがとうございます。髙橋会員イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

大澤会員  髙橋さん本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。がんばってください。

村 会員  髙橋さんイニシエーションスピーチ楽しみにしております。

スマイルカード

芳川会員 11/10 地区米山奨学委員会
大澤会員 11/12・13 青少年交換委員会選考試験
塩坂会員 11/14 地区職業奉仕委員会


